

ABSTRAK

Lela Nurhayati. *Penanggulangan Pembiayaan Bermasalah Pada BMT Mardlotillah Tanjungsari Sumedang.*

BMT Mardlotillah merupakan suatu lembaga keuangan yang ditujukan untuk meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat maka dalam operasinya BMT berupaya untuk membantu masyarakat yang mengalami kesulitan dengan cara memberikan pinjaman kepada mereka sesuai dengan ketentuan pihak BMT, diantaranya masyarakat harus menjadi anggota dan memenuhi prosedur-prosedur yang diberlakukan pihak BMT Mardlotillah, salah satu yang harus diperhatikan anggota bukan hanya materi saja tetapi yang lebih penting adalah modal kejujuran untuk perkembangan lembaga BMT Mardlotillah. Sesuai dengan latar belakang masalah maka perumusan masalahnya adalah bagaimana pelaksanaan pembiayaan yang terjadi pada BMT Mardlotillah, faktor-faktor apa saja yang menyebabkan terjadinya pembiayaan bermasalah pada BMT Mardlotillah dan upaya apa saja yang dilakukan oleh BMT Mardlotillah dalam mengatasi pembiayaan bermasalah.

Adapun tujuan dalam melakukan penelitian adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pembiayaan yang terjadi pada BMT Mardlotillah, faktor-faktor apa saja yang menyebabkan terjadinya pembiayaan bermasalah pada BMT Mardlotillah dan upaya apa saja yang dilakukan oleh BMT Mardlotillah dalam mengatasi pembiayaan bermasalah. Sedangkan kegunaan yang diperoleh dari penelitian ini, bagi penulis dapat menambah wawasan dan pengetahuan, bagi perusahaan dapat dijadikan suatu informasi sebagai masukan bagi pencapaian laba perusahaan yang diharapkan, dan bagi pihak lain dapat dijadikan bahan referensi jika pada suatu saat akan menulis karya ilmiah dengan judul yang sama.

Pembiayaan merupakan sumber pendapatan dan keuntungan yang terbesar, kemampuan BMT Mardlotillah mengelola pembiayaan yang mereka salurkan mempunyai pengaruh besar terhadap stabilitas dan keberhasilan usaha mereka secara keseluruhan. Di lain pihak pembiayaan merupakan jenis usaha yang besar risikonya. Dalam hal ini BMT Mardlotillah dihadapkan kepada pembiayaan bermasalah, pembiayaan bermasalah adalah kredit yang belum lunas angsurannya pada waktu jatuh tempo karena debitur mengalami kesulitan dalam pembayarannya.

Untuk melakukan penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif, yaitu untuk mengungkap bagaimana pelaksanaan pemberian pembiayaan, faktor-faktor pembiayaan bermasalah terhadap langkah yang ditempuh. Data-data dikumpulkan melalui teknik wawancara dan studi dokumen.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa strategi yang dilakukan BMT Mardlotillah dalam mencegah terjadinya pembiayaan bermasalah yaitu dengan melakukan pemeriksaan permohonan pembiayaan, penilaian terhadap kelayakan debitur dalam memperoleh pembiayaan, upaya dalam tahapan pemantauan dan pengawasan debitur. Adapun faktor-faktor penyebab pembiayaan bermasalah yang terjadi di BMT Mardlotillah disebabkan oleh faktor intern dan faktor ekstern. Sedangkan upaya yang ditempuh untuk mengatasi pembiayaan bermasalah adalah dengan melakukan pendekatan kekeluargaan, rescheduling, restructuring, reconditioning, eksekusi serta ghorimin.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa sebelum menyalurkan pembiayaan BMT Mardlotillah terlebih dahulu melakukan beberapa tahapan pembiayaan. Langkah-langkah penyelesaian dilakukan dengan mengikuti prosedur yang diterapkan.